


Das ist der 
Superheld Chiliman. 
Er liebt es selber 
Chilis anzupflanzen 
und zu essen. Von 
den Chilis wird er 
stärker. Er hat drei 
Katana um die Stadt 
zu beschützen.

King toxic liebt 
Experimente. Vor 
allem um das 
regionale Gemüse 
zu zerstören. In 
seinem Labor 
entwickelt er 
Gift. Er hasst 
chiliman.



In New York City  um 16:35 Uhr

Chili-man ist gerade aufgewacht und 
gönnt sich eine Chili am Morgen.

*gähn* 
ein neuer Tag 
eine neue Chili



Mhhhh
… lecker, 
ich liebe 

regionales 
Gemüse

Es ist ein sonniger Tag. Regional Chili man will 
in seinen Garten um sein Gemüse Beet zu gießen.

Oh 
nein.. King 
toxic ist 

hier

Ich werde 
super stark 

von dem Gemüse 
das ich ohne 

Chemie 
anpflanze



König toxic hat ein 
Labor, wo er einen Plan 
macht um New Yorks 
Lebensmittel mit 
Giftigem Dünger und 
Müll zu zerstören

Er hat einen neuen 
Giftigen Dünger 
erstellt, der die 
Lebensmittel 
vergiftet und die Tiere 
tötet

Der Plan wird 
funktionieren



King toxic ist zur Stadt geflogen um sie zu 
zerstören. Er möchte den neuen Giftigen 
Dünger ausprobieren und den Müll verteilen

Ab heute gehört die 
Stadt mir.. jetzt muss 
das ganze Gemüse und 

Obst extra eingeflogen 
werden

Oh 
ich muss 
flüchten, 

der Chili man 
kommt

Flieg nicht 
weg, komm her



Aua das 
hat weh 
getan!!

Chili man hat King toxic gefunden 
und ihm eine Kopfnuss verpasst 
um ihn zu stoppen



Der Chiliman schneidet King toxic mit 
seiner katana und verletzt ihn. Aus ihm 
kommt regionales Obst und Gemüse. Ob 
er vom Elisabeet genascht hat?

Ahhhhhh! 
Das tut so sehr 
weh, das ganze 

Gemüse und Obst 
fällt aus mir 

heraus

Regionales Gemüse und 
Obst bedeutet, dass man 

seine Lebensmittel selbst 
anpflanzt. Es ist besser 

weil es nicht so lange nach 
New York braucht und 

weniger Plastik benutzt 
wird

Saisonal 
bedeutet dass 

das Gemüse in der 
richtigen Jahreszeit 

geerntet und 
gegessen wird. 

Erdbeeren erntet 
man zum Beispiel 

im Sommer




